

Foto: Stefan Gygax



## Bahnfusion im Kanton Aargau

Am 19. Juni 2018 wurde die Fusion zwischen der BDWM und der WSB an der GV der beiden Unternehmen fest beschlossen. Nur zwei Tage später wurden der erste Zug (BDWM ABe 4/8 5011) und ein Bus im Design des neuen Unternehmens «Aargau Verkehr» präsentiert.

Foto: Florian Hübscher



## Langer Pendlercontainer

Der wohl längste Container, der von SBB Cargo transportiert wird, ist der Kühlcontainer von Pistor, welcher zwischen Rothenburg und Chavornay pendelt, hier am 31. Juli 2018 in Olten.

Foto: Markus Seeger



## «Kambly» abseits der Route

Den sonst ausschliesslich auf der RE-Linie Bern–Luzern eingesetzten RAe 535 115 mit dem Kambly-Werbeanstrich verschlug es am 23. Juli 2018 ausnahmsweise nach Brig, und er übernachtete sogar im Wallis, hier zwischen Wichtrach und Kiesen.